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An die Stadt Burgdorf 

z.Hd. Bürgermeister Baxmann  

- per E-Mail-  

 

Burgdorf, der 3. April 2019 

Anfrage  

Pflastersteine des Anstoßes – Natursteinpflasterfläche insb. zwischen „Wallstraße“ und „Wallgartenstraße“ 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

immer wieder werden wir FreieBurgdorfer von Bürgern angesprochen, 

die sich über die Pflasterung im Bereich der unteren Wallgartenstraße 

beschweren. Dabei beschweren sich sowohl Fahrradfahrer, die 

bemängeln, dass eine schmerzfreie Durchfahrt quasi unmöglich sei, als 

auch Senioren mit und ohne Gehhilfe, die bemängeln, dass es dort 

besonders beschwerlich sei, wie auch junge Familien, mit ihren 

Kinderwagen. 

 

Wie uns bekannt ist, ist 2009 (Vorlage 2009 0600) bereits über diesen 

Straßenabschnitt diskutiert worden und wurden auch Varianten für 

einen „behinderten-“ (und wie wir nun sehen auch senioren-, familien- 

und fahrradfahrer-)gerechten Umbau diskutiert. Damals wurde zum 

einen beschlossen es im Frühjahr 2010 erneut zu diskutieren (leider 

haben wir bisher nicht erfahren mit welchem Ergebnis) und zum 

anderen eine vorläufige Lösung (durch Schaffung eines Übergangs) 

umzusetzen. Fahrradfahraspekte waren 2009 offenbar noch nicht so im Fokus von Politik und Verwaltung. 

 

Fast zehn Jahre später sind die Bürger mit dem aktuellen Zustand immernoch (wie wir finden zurecht) 

unzufrieden. Wir für unseren Teil würden zumindest die Herrichtung von mindestens Gehstreifen (bzw. 

Furten) begrüßen. 

 

Bitte teilen Sie uns mit, welche Kosten nun für ein vollständiges oder teilweises (Geh-/Fahradfahrstreifen) 

Abschleifen des Natursteinpflasters zu erwarten wären. Zugleich teilen Sie uns bitte mit, in welcher Sitzung 

diese Angelegenheit erneut behandelt wurde und mit welchem Ergebnis. 

 

Je nachdem behalten wir uns vor einen entsprechenden Antrag zu stellen. 

 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 

Beste Grüße 

 

Rüdiger Nijenhof 


